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Viticulture
Avec 46,6 millions d’’hectolitres, la production viticole de 2018 progresse de 26 % par rapport à celle de 2017 et de 6 % par rapport à la moyenne des 5 dernières années.
Les vendanges se sont réalisées dans de très bonnes conditions à la seule exception de la Corse. Cette meilleure récolte vient à point nommé pour reconstituer les stocks
dans deux régions très affectées par les accidents climatiques de 2017. La production augmente de 51 % en Champagne et de 46 % pour le Bordelais. Une augmentation de
38 % dans le Val-de-Loire a aussi de quoi redonner le sourire. C’est dans le Jura que le contraste est le plus net avec une production 2018 de 154 % supérieure à celle de
2017 et de 66 % par rapport à la moyenne sur 5 ans. Les éleveurs de cette région traditionnellement arrosée se désolent pour leurs réserves fourragères mais les viticulteurs
apprécient le soleil !

EN SAVOIR PLUS
source : https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/enfin-une-bonne-recolte/

http://agreste.agriculture.gouv.fr/IMG/pdf/2018_166inforapviticulture.pdf
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